



Cierran programa para personas en situación de dependencia severa

SALUD. Con más de mil beneficiarios, la iniciativa de atención domiciliaria ha mejorado la calidad de vida de la población bajo control y sus cuidadores.



EN LA IMAGEN SE OBSERVA LA CEREMONIA DE CIERRE DEL PROGRAMA.

Con la presencia de autoridades, equipos técnicos, cuidadoras y distintos representantes, el 3 de febrero se llevó a cabo la ceremonia oficial de cierre del Programa de Refuerzo de Atención Domiciliaria para Personas en Situación de Dependencia Severa, ejecutado por el Servicio de Salud Osorno (SSO) gracias al financiamiento del Gobierno Regional de Los Lagos por un monto de \$300 millones.

La iniciativa ha permitido mejorar la calidad de vida de la población bajo control y de sus cuidadores a través de la Atención Primaria, brindando acompañamiento, cursos de capacitación, entrega de más de 500 ayudas técnicas, catres clínicos, baños portátiles y más de 360 canastas, además de atenciones sanitarias en domicilio por parte de equipos multidisciplinarios. Estos últimos fueron reconocidos durante la actividad de cierre.

El evento también incluyó testimonios de personas beneficiadas, como Gloria Medina, quien cuida de su madre y su

hermana. “Es una gran bendición que se preocupen de los adultos mayores de esta manera. Para nosotros, como beneficiarios, es realmente maravilloso contar con catres clínicos y ayudas técnicas. Es de gran ayuda para quienes somos cuidadoras, porque queremos lo mejor para nuestros familiares. Así que un agradecimiento inmenso, porque el trabajo lo hacemos con amor”, expresó.

El director del SSO, Rodrigo Alarcón, comentó que “hemos estado en este acto de agradecimiento, en el que se ha reconocido a los cuidadores, a los equipos profesionales y, por supuesto, a los consejeros y al gobernador. También hemos escuchado cómo él entiende que esta es una labor de continuidad en la medida en que los recursos lo permitan, porque esta tarea, además de bonita, es compleja y difícil, pero de una gran humanidad”.

El gobernador regional Alejandro Santana, además de destacar la labor de los equipos profesionales y cuidadores para el éxito del programa. ☞